

## 予算特別委員会記録（第3号）

平成27年6月25日 木曜日 午前10時00分開議

蒲 生 光 男 委員長 五十嵐 智 洋 副委員長

### 出席委員（15名）

1番	宇津木 正紀	委員	2番	浅野 敏明	委員
3番	金子 豊美	委員	4番	内谷 邦彦	委員
5番	平 進介	委員	6番	鈴木 富美子	委員
7番	渡部 秀樹	委員	8番	今泉 春江	委員
9番	梅津 善之	委員	10番	赤間 泰広	委員
11番	小関 秀一	委員	12番	五十嵐 智洋	委員
13番	蒲生 光男	委員	14番	安部 隆	委員
15番	町田 義昭	委員			

### 欠席委員（0名）

### 説明のため出席した者

内谷 重治	市長	遠藤 健司	副市長
鈴木 一則	総務 参事	松木 幸嗣	厚生 参事
竹田 利弘	総合政策課長	齋藤 環樹	総務課長
渡邊 洋男	財政課長	谷澤 秀一	地域づくり推進課長
高石 潤一	税務課長	鈴木 広弥	市民課長
伊藤 亮一	健康課長	佐藤 隆	福祉あんしん課長
松木 満	子育て推進課長	加藤 芳秀	教育 長
孫田 邦彦	産業 参事	横山 賢一	建設 参事
遠藤 敏広	農林課長	川村 直人	商工観光課長
青木 邦博	建設課長	種村 正一	上下水道課長
渋谷 憲治	会計管理者兼会計課長	遠藤 敏男	教育総務課長
鈴木 博郎	学校教育課長	齋藤 理喜夫	文化生涯学習課長
佐野 安広	生涯スポーツ課長	鈴木 良弘	選挙管理委員会事務局長
高橋 洋一	監査委員事務局長	渋谷 正通	消防 主幹

## 事務局職員出席者

飯澤常雄	議会事務局長	小林克人	補佐
鈴木和夫	議事調査係長	安達洋司	主任技士

## 本日の会議に付した事件

議案第68号 平成27年度長井市一般会計補正予算第4号

## 開 議

○蒲生光男委員長 おはようございます。

ただいまより本日の会議を開きます。

本日の会議に欠席の通告委員はございません。よって、ただいまの出席委員は定足数に達しております。

なお、寒河江新一農業委員会事務局長から、本日の会議を欠席させてほしい旨の届け出があり、許可いたしましたのでご報告いたします。

### 議案第68号 平成27年度長井市 一般会計補正予算第4号

○蒲生光男委員長 それでは、昨日に引き続き、総括質疑を続行いたします。

#### 今泉春江委員の総括質疑

○蒲生光男委員長 次に、順位6番、議席番号8番、今泉春江委員。

○8番 今泉春江委員 おはようございます。日本共産党の今泉春江でございます。通告しております、大きく2点について質問いたします。

最初の質問です。観光交流センター、かわと道の駅の問題点についてお伺いいたします。

一般質問でも質問しておりますが、この間にも市民の方々からこの観光交流センターの建設について、さまざまな声が届けられております。建設予定地にあった既存の建物の解体工事が進み、広くなった敷地を見て、市民からはため息

のような声で、やっぱり道の駅ができるのですかと言われました。

私は、道の駅ではなく観光交流センターですと言いますと、観光交流センターって何ですか、何を交流するのですか、道の駅ではないのですか、全然意味がわからない、イメージも湧いてこないと多くの市民が疑問を持っています。この市民の疑問に答えなくてはならないのではないのでしょうか。

そこで市長にお聞きします。なぜかわと道の駅から観光交流センターに変更したのか、その理由と、いつからそうなったのかをお答えください。

○蒲生光男委員長 内谷重治市長。

○内谷重治市長 ただいまの今泉委員の1点目の、観光交流センター、仮称かわと道の駅の問題点について、(1)かわと道の駅から観光交流センターになぜ変更したのか、その理由といつから変更になったのかという点でございますが、趣旨を確認したいため、反問の許可をお願いいたします。

○蒲生光男委員長 反問は許可いたしますが、あくまでも質問の趣旨を確認するという程度にとどめていただくようお願いいたします。

内谷重治市長。

○内谷重治市長 ありがとうございます。

今泉委員からは、なぜかわと道の駅から、道の駅から観光交流センターに変更したのかというご質問でございますけれども、私どもは平成24年3月定例会に初めて議案といたしまして都市再生整備計画事業、その基幹事業として、事業メニューにある観光交流センターとして提案しております、これはもうずっと最初から提案しているわけでございます。

ただ、事業を説明する中で、仮称かわと道の駅ということを申し上げたことは、今まで百数十回に及ぶ議論の中であったことは事実ではございますけれども、それは単に観光交流センタ